

PIQUÉ DE GEL

Dans le cadre du concours «LUMINOTHÉRAPIE», nous avons habité la place des festivals avec des mâts de différentes hauteurs, à l'échelle humaine. Notre projet est constitué de tiges flexibles ou sont apposés des lumières à leur sommet. Ces mâts sont disposés sur une trame carrée les éloignant de 100" chacun. Les tiges sortant du sol forment une union harmonieux avec les usagers du aux trois hauteurs différentes : 60", 78" et 96". Ceci permet une déambulation agréable tout en ralentissant le pas et en permettant aux gens de profiter de l'installation.

La nuit, l'échelle de l'intervention donne le sentiment aux usagers de déambuler dans les étoiles, mettant le ciel à leur portée. Le jour, les mâts viendront rythmer le passage, donnant une impression de marche en forêt. Ce projet fait une analogie à la nature en milieu urbain, créant un sentiment de confort.

En temps normal, les lumières sont de couleur bleutée, faisant un clin d'œil au gel de l'hiver. Par contre, lorsqu'il y a un évènement au quartier des spectacles, la couleur change pour le rouge symbolique. Ceci invitant les passants à se joindre à l'évènement.

Étant donné que les piquets sont flexibles, lors des vents d'hiver, les mâts bougeront au rythme du vent; ce qui laissera un magnifique paysage de lumières dansantes. Les usagers aussi pourront jouer avec la souplesse en bougeant les mâts, qui créeront un spectacle aux vues des passants.

Cette installation invitera les gens à habiter l'espace dans la lueur bleutée, ce qui créera un rassemblement de personnes et privilégieras les échanges.

Attiser la curiosité pour permettre d'animer cet espace en période tranquille, c'est ce que nous proposons avec PIQUÉ DE GEL.